

Tradition beim PWV Iggelbach, Ostermontag am Pflanzgarten

Bei angenehmem Wanderwetter lief die Gruppe mit 20 Erwachsenen und sechs Kindern eine 13 km lange Tour vom Schulhaus Iggelbach bis zum Pflanzgarten. Für die Jüngsten wurde die Strecke altersgerecht gekürzt.

Dort, bei strahlendem Sonnenschein angekommen, wurden die aktiven Wanderer und die übrigen PWVler, sowie eine Reihe von Gästen mit erfrischenden Getränken, Bratwurst oder Gyros mit Tsatsiki überrascht. Fleißige PWV-Helfer hatten die "Im-Wald-Verköstigung" so vorbereitet, dass alle hungrigen Besucher schnell zugreifen konnten. Denn über 70 Personen waren von Mittag an bis zum späten Nachmittag am Pflanzgarten mit dabei.

Natürlich gab es für die Kleinen (und auch die Großen) einen Korb mit Osterüberraschungen zum Zugreifen. Quasi als süßer Nachtisch zum Dessert. Dazu für jeden weitere "Vitamine" mit frischen Bio-Eiern vom Bauernhof.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Helfern für die Vorbereitung und die "Nacharbeiten" am Dienstag.

Die nächste Wanderung ist am 14. Mai, Torben führt die 12 Km zum Melchiorfelsen.

Text: Joachim Ritter

Fotos: Michaela Flockerzi und Szilvia Karadi



